

Punya opini, pendapat, kritik, atau saran yang terpendam untuk InfoLINUX? Sampaikan melalui surat ke Redaksi *InfoLINUX*, Jl. Kramat IV No. 11 Jakarta 10430 atau e-mail di redaksi@infolinux.co.id.

Uji hardware-hardware untuk membuat film dong!

Dear *InfoLINUX*,

Langsung aja yah, mohon agar *InfoLINUX* mengetes *hardware-hardware* untuk membuat sebuah film.

Kebetulan saya sudah lumayan mengenali Linux, walau masih belajar. Dan saya suka dengan dunia videografi, khususnya membuat film.

Saya sudah mencari cari di google, namun rasanya belum lengkap kalau belum membaca dalam artikel *InfoLINUX*.

Bagaimana? Bisa *gak InfoLINUX* menguji coba *hardware-nya*?

Budi H. - via E-mail

Dear Budi,

Tampaknya Anda ingin menjadi penerus Teguh Karya, nih! Melakukan video editing di Linux memang masih belum semudah pakai software proprietary di Windows, tapi bukan berarti tidak bisa dilakukan di Linux.

Kebetulan kami sedang berencana untuk membahas tentang membuat film di Linux, karena tahukah Anda kalau film-film seperti *Shrek* itu dibuat di bawah sistem operasi Linux? Mengenai *hardware-nya*, tunggu saja!

Minta extras DEB!

Salam hormat,

Saya ingin menyampaikan beberapa unek-unek nih buat *InfoLINUX*, semoga dapat diperhatikan. Pertama, saya ingin mengomentari materi-materi yang dimuat oleh *InfoLINUX* yang beberapa waktu belakangan ini saya perhatikan seperti "kehabisan bahan" (terutama untuk rubrik "Utama" dan "Tutorial"). Beberapa bahasan terkesan diulangi dengan sedikit polesan atau penggantian kata di sana sini. Sebut saja pembahasan mengenai desktop di Linux yang kalau tidak salah pernah dibahas di edisi-edisi terdahulu.

Demikian pula mengenai Linux dan pendidikan yang dalam dua edisi sama-

sama membahas aplikasi-aplikasi pendidikan untuk anak kecil hingga untuk perguruan tinggi tanpa ada perubahan signifikan seperti yang diinginkan kebanyakan pembaca (misalnya Virtual Lab, sistem informasi pendidikan, bagaimana membuat pembelajaran berbasis TIK, web atau LTSP berbasis edubuntu, dan sebagainya yang lebih inovatif).

Selain itu, juga Tutorial programming yang terkesan asal-asalan (hanya membahas sekilas alias pengenalan dengan beberapa *listing program/script* dengan fungsi tertentu dan tidak ada tindak lanjutnya yang kemudian di edisi berikutnya akan diulangi akan tetapi dengan bahasa yang lain dan tetap tidak ada tindak lanjutnya).

Walaupun demikian, beberapa bahasan *InfoLINUX* belakangan ini patut diacungi jempol karena cukup terkini dan enak pembahasannya, misalnya pada pembahasan pembuatan server komplit (walaupun sayang referensinya adalah distro SUSE Linux, yang bagi saya cukup berat dibandingkan Debian), serta tip dan trik Ubuntu.

Sebagai tambahan, beberapa *software* yang disertakan pada DVD *InfoLINUX*, yang merupakan software unik dan terkini dan sekiranya bisa dibahas, mohon untuk bisa dibahas dalam Tutorial atau Praktik Instan.

Sedangkan usulan terakhir saya mengenai bonus DVD. jika seandainya *InfoLINUX* berniat menyertakan Ubuntu sebagai bonus DVD, sebaiknya hanya menyertakan satu varian saja (bisa Ubuntu, Kubuntu atau Xubuntu), kemudian sertakanlah paket-paket ekstra yang selengkap mungkin yang bisa dijadikan sebagai repositori oleh pembaca. Hal tersebut lebih efektif dan efisien dibandingkan setiap peluncuran ubuntu dan teman-temannya, *InfoLINUX* kemudian menyertakan semua file imagenya dalam DVD. Alasan saya adalah

pembaca yang telah menginstal ubuntu versi lama, tidak mungkin menginstallasi versi baru tersebut dalam komputer yang telah produktif digunakan dalam pekerjaan (kecuali jika ingin mengadakan eksperimen), dikarenakan banyak hal yang harus dipersiapkan, misalnya *back-up data* dan lain-lain.

Ubuntu tidak seperti Fedora Core atau Mandriva Linux yang menyediakan opsi upgrade pada menu instalasi. yang lebih mungkin adalah pembaca tersebut akan meng-update paket lama dengan paket baru yang disertakan dalam DVD.

Indraxyz - via e-mail

Halo Bung Indraxyz!

InfoLINUX berusaha untuk memberikan artikel yang menarik bagi pembaca. Dan karena di dunia Linux banyak hal yang berkembang secara cepat, sehingga membuat *InfoLINUX* terus berusaha mengimbangi agar pembaca tidak ketinggalan informasi. Misalnya saja teknologi 3D yang semakin berkembang dalam hal dunia desktop Linux, seperti Xgl atau AIGLX.

Namun, *InfoLINUX* tetap akan mencari topik-topik lainnya yang lebih fresh dan menarik buat pembaca.

Mengenai Ubuntu, pada edisi 12/2006, *InfoLINUX* menyertakan bonus file image Ubuntu desktop 6.10 dan Kubuntu 6.10 alternate. Kubuntu versi alternate ini bisa dijadikan CD sumber instalasi Ubuntu, jika Anda ingin menambahkan desktop KDE ke Ubuntu Anda.

Caranya, Anda tinggal memasukkan CD Kubuntu alternate ini ke dalam drive CD pada saat Ubuntu aktif di komputer Anda. Kemudian sistem Ubuntu akan menginformasikan kepada Anda mengenai CD instalasi baru.

Demikian juga dengan paket-paket update Ubuntu, pada edisi-edisi mendatang, *InfoLINUX* akan menyertakan paket-paket update tersebut dalam bonus DVD, agar pembaca bisa mengupdate sistem Ubuntu Anda.

Terimakasih atas kritik dan sarannya. Kami tunggu nih kritik dan saran berikutnya.